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１開会 

 

２議事（１）パブリックコメント募集結果の報告について、

事務局より説明を願います。 

 

 12 月 13 日～１月 13 日までの１か月間、計画素案を公表

し広く意見を募集しましたが、住民等からの意見の提出はあ

りませんでしたので、ご報告させていただきます。 

 なお、募集結果については町ホームページでも同様に報告

記事を掲載しております。 

 

 事務局の説明が終わりました。ただいまの説明について、

ご意見ご質問はございませんでしょうか。 

 

 （意見なし） 

 

 それでは、議事（２）次期計画（最終案）について事務局

から説明を願います。 

 

 資料２「砥部町第３次健康づくり計画、砥部町第２次食育

推進計画及び砥部町第２次自殺対策計画（素案）」をもとに

第２回策定委員会（11 月開催）以降の修正点を説明。 

 ・P15 標準化死亡比 SMR のグラフを棒グラフに変更 

 ・P24,25 国からの「地域自殺実態プロファイル 2024」 

公表に伴い、砥部町の自殺関連データを最新版に差替 

 ・P54 成果指標における目標項目を修正 

 ・P58 SNS 等を通じた人とのつながりを取り組みに追加 

 ・P70 成果目標に住民アンケート調査項目「過去１年間 

  に健康診査を受けた大人の割合」を追加 
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議長 

 

 

 なお、前回の策定委員会にて P91 の「砥部町で採れた野菜

や果物」という条件を緩めてみてはどうか。というご提案に

ついては【地産地消にこだわりたい】という事務局の思いを

込め、これまでと同様の指標項目とさせていただきました。 

  

事務局の説明が終わりました。ただいまの説明について、

ご意見ご質問はございませんでしょうか。 

 

 P59 の取り組み一覧について「民生委員による心配事相談

（必要に応じて弁護士の紹介）」と記載があるが、現在は砥

部町社会福祉協議会の「心配事相談」に民生委員が同席する

のではなく、日々の中で何かしら相談を受けた内容について

介護福祉課や砥部町社協へつなぐ役割として活動しており

ますので、一覧からは削除していただければと思います。 

 

 直近の活動内容について、こちらが十分に情報を把握でき

ておらず、申し訳ありませんでした。一覧からは削除させて

いただきます。 

  

 P71 の取り組み一覧について「インセンティブ事業」や「プ

レコンセプションケア」という横文字表記があるが、内容が

ピンとこないので、日本語に直した方が理解が深められると

思います。 

 

 「プレコンセプションケア」については、国が示す事業名

になりますので、一覧の下に言葉の説明を載せる形で、修正

させていただきます。貴重なご意見、ありがとうございまし

た。 

 

その他、何かご質問はございませんでしょうか。 

 それでは、議事（３）その他について事務局から説明を願

います。 
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３点お知らせがあります。 

・計画書（完成版）は、３月末を目途に策定委員のみなさま  

にお配りします。 

・町民全体にお知らせする目的で「計画概要版」のパンフ 

レットを４月号広報と一緒に全戸配布します。 

また、広報の特集ページとして１年間、保健センターで 

「健康だより」を掲載することになりました。健康づくり 

計画等の内容についても周知できるよう企画しています。 

・策定委員の委嘱期間は、令和７年 10 月までとなっていま 

 すが、次年度の策定委員会は新しく策定した計画に基づく

取り組みの進捗状況を確認する役割へと目的が変わるた 

め、会議の開催は令和８年２月頃の予定です。よって、委 

 員の委嘱期間は残っておりますが、このメンバーでお集ま  

 りいただくのは本日で最後となる見込みです。 

 毎回多数の委員のみなさまご出席のもと、貴重なご意見を 

いただき、無事に計画策定までたどり着けましたこと、改 

めてお礼申し上げます。 

 

 本日、委員さんから出たご提案については、どのような対

応になりますか。 

 

 修正したものを委員長である木谷先生に代表で確認して

いただき、正式な計画書の製本へと作業を進めさせていただ

きたいと思いますが、委員のみなさまよろしいでしょうか。 

 

 （異議なし） 

 

分かりました。私が代表で確認させていただきます。 

それでは、全体を含め事務局の説明について、ご意見ご質

問はございませんでしょうか。 

 

 （意見なし） 
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ないようでしたら、以上を持ちまして本日の会議を閉会し

ます。皆さまのご協力により、無事策定委員会を進めること

ができました。委員のみなさま方には、長時間に渡りご審議

を賜り、ありがとうございました。  

 

 センター長（課長代理）から挨拶。 

 みなさまにご尽力いただき、計画策定となりました。重ね

てお礼申し上げます。次年度からはこの３計画をもとに活動

を進めてまいりますので、引き続きみなさまからのご支援ご

協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 

 また、みなさまにおかれましても、健康に留意され、益々

のご活躍を祈念しております。 

 

 以上で、閉会いたします。 

  

 


